

# PARIS

---

## ACTUALITÉS



*Léo Ferré  
triomphe au  
Vieux-Colombier.  
Avec Madeleine,  
sa femme,  
il chante et... danse :  
« Le Guinche ».*

Léo Ferré, à tort, n'a pas brisé autant de cœurs. Il faut dire qu'il brise, tantôt avec génie et tantôt sans beaucoup de goût, les barrières conventionnelles de la chanson et celles du tour de chant.

Certaines chansons, comme « Le Temps du tango », « Paname », méritent de déplacer les foules et puis, enfin, Léo Ferré est un poète que l'on ne croit pas, lorsqu'il chante :

« La poésie f.. le camp, Vil-  
[lon  
Y' a plus que du néant  
Sous du néon... »

ENQUÊTE : R. DE LABORDERIE, CH. VANNES — PHOTOS : J.-P. CHARBONNIER, PH. D'ARGENCÉ

Jours de France du 11 février 1961